

花尻町内新聞

お宮の清掃には30人が参加しました

9月26日(日)、午前8時より拝殿の清掃、お宮周辺や本殿裏に繁っていた竹の伐採などを行いました。清掃は、道路や側溝、境内に溜まった枯れ葉や草、ごみ等を集めてボランティア袋に入れていきました。

途中で休憩を取りながら清掃作業を続け10時頃に、作業が終了し、長檜定雄宮総代より、お礼の挨拶があり参加者にお茶が配られ、解散となりました。その後宮総代の方々10人程は伐採

境内に繁っている竹を処分する宮総代の皆さん



道路や溝に溜まっている落ち葉やゴミはボランティア袋に



隅々まで撤布する参加者の皆さん



発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司

一部	50円
年間	500円
送料	100円
年間	1,000円



清掃作業終了後、お礼の挨拶をする長檜宮総代

公園除草剤散布等管理作業(親和会)

8月26日(木)、午前6時よ

りあかね町公園・ききょう町公園の除草剤散布を中心
に清掃・砂場の整備・遊具点検等管理作業を総勢16名で実施しました。

除草剤散布はグラウンド全面を、先般購入した動力ポンプを軽トラに積んで、両公園で約400リットル、建物の裏側など細かいところは手動散布機で行いました。砂場の中のゴミ集め、周囲の整備、落ち葉やゴミの収集でボランティア袋に

堤防の草刈りには25人が参加

笹ヶ瀬川堤防の草刈りと片付けに25人が参加し、9月26日(日)、午前8時(一部の方は午前7時より)より行われました。



刈った草を集めボランティア袋に入れる参加者の方々

この度の作業は、草刈りと刈った草の片付け(堤防西側)を行いました。

堤防西側は日頃から有志で刈っており、比較的楽でしたが、川側は背の高さぐらい夏草が生いしげっており、刈るにも一苦勞していました。

草刈りは途中、休憩を行い、午前10時ぐらいいまで作業を行いました。



車から除草薬を撒布する参加者の皆さん



堤防の川側は背の高さぐらいの夏草が茂っていました

約10袋あり、それぞれに汗を流し約2時間で作業を終了しました。

こういう大掛かりな作業は低木剪定などを含め年間4〜5回実施していますが、整地・清掃・部分的な除草などは気が付いたとき随時行っています。

公園を利用されている皆さんも、公園を気持ちよく使って頂く為に、よろしくご協力をお願いいたします。

花尻親和会は、あかね町・ききょう町両公園の公園愛護委員会の主力団体として

岡山市から日常の管理を委託されています。皆様の公園をより有効に、迷惑行為などは慎んで、楽しく明るいふれあいの場として大事にして頂きたいと願っています。

防犯パトロールに9人が参加

9月の防犯パトロールは台風一過、18日(土)に本町、あかね町の役員9人全員がマスクを着用し参加していました。



パトロールに出発する参加者の皆さん

パトロールは本町とみどり町方面に分かれ、いつものコースを約30分で回りましたが、別に異常はありませんでした。

最近、空き巣狙いが増えています。もし、不審な人物、不審な車を見かけたら吉備交番か西警察署に電話をお願いします。犯罪の無い、明るい町内を目指しましょう。



東の空にきれいな中秋の名月
2021.9.21 PM7:00 撮影

10月の行事予定

- ★秋まつりの神事 10月9日・午前10時より お宮
- ※コロナ感染防止のため、出席者はマスク着用のこと。
- ★笹ヶ瀬川堤防草刈り 10月17日・午前8時より
- ※詳細は全戸配布の「町内一斉清掃」のチラシを参照。
- ★町内一斉清掃 10月24日・午前8時より
- ※詳細は全戸配布の「町内一斉清掃」のチラシを参照。

秋の交通安全運動

秋の交通安全市民運動は9月21日(火)から30日(木)まで行われました。

この度のスローガンは「思いやり ゆとりは無事故へ つづく道」。

- 重点目標としては、子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保。
- 夕暮れ時と夜間の事故防止と歩行者等の保護など安全運転の意識の向上。
- 巨額車の安全確保交通ルール遵守の徹底。
- 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根滅。
- 「岡山市自転車車の安全で適正な地用を促進するための条例」の周知・啓発。
- 横断歩行者の保護。



交通安全チラシ等を手渡しする予定?

テント村を設置 交通安全を訴える!

スピードダウンの励行。

● 台風の徹底 等です。

テント村は川入で行われ、西署の方や陵南学区の関係



者約25人が参加をして、写真のチラシと安全グッズをドライバーに配布する予定でしたが、車が停まらず、

チラシの配布はあきらめ、それぞれが持ち帰って配ることになりました。次回から場所や方法を検討することになりました。参加された皆さん、ご苦労様でした。

花尻子ども会・育成会 今年度2回目の資源化回収

予定より1週間延びた、9月25日(土)、花尻子ども会育成会は今年度2回目の資源化回収を行いました。



資源化物が次々と運び込まれました

いつものように、午前9時頃から広報車で町民に協力をお願いして回りました。午前10時頃から車や自転車、次々と資源化物が、ききょう公園に持ち込まれ、新聞紙や雑紙・空き缶・古布・ダンボール等に分けられました。

10時過ぎには二台のコンテナが到着し、一台には新聞紙を、もう一台には雑紙を積み込みました。ダンボールや空き缶、古布等々はそのまま置いて11時20分頃作業は終了しました、参加者全員で集合写真を撮りました。

挨拶する阿田交通安全対策協議会会長



さん、ご苦労様でした。

子ども達を含め16人が参加しました



ご協力いただいた町内会の皆さん、参加された育成会の皆さん、ありがとうございました。